

# GO.WEB.ID

## Komitmen Persiapan Demokrasi, Polda Papua Berkoordinasi dengan KPUD dan Bawaslu Puncak Jaya

Achmad Sarjono - [PAPUA.GO.WEB.ID](https://paua.go.web.id)

Dec 5, 2023 - 05:44



JAYAPURA – Dir Intelkam Polda Papua Kombes Pol. Wawan Setiawan, S.I.K, yang juga menjabat sebagai Pamatwil, bersama Kombes Pol. A. Ary Purwanto, S.I.K menggelar pertemuan penting dengan KPUD (Komisi Pemilihan Umum Daerah) dan Bawaslu (Badan Pengawas Pemilu) Kabupaten Puncak Jaya pada

hari Senin (04/12).

Acara tersebut dihadiri oleh Kapolres Puncak Jaya AKBP Kuswara, S.H., S.I.K., M.H, Wakil Pamatwil Kompol Samuel D. Tatiratu, S.I.K, Sekretaris KPUD Kabupaten Puncak Jaya Martinus S. Ulikyanan, Komisioner Bawaslu Elion Wonda, serta staf KPUD dan Bawaslu setempat.

Dalam pertemuan yang diadakan guna mempersiapkan Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024, Dir Intelkam Polda Papua, Kombes Pol. Wawan Setiawan, memeriksa kesiapan KPUD dan Bawaslu Kabupaten Puncak Jaya.

"Walaupun kampanye di wilayah Kabupaten Puncak Jaya terlihat tidak terlalu ramai, kami tetap berharap agar KPUD dan Bawaslu memonitor setiap kegiatan yang ada dan terus berkoordinasi dengan Polres Puncak Jaya," jelas Kombes Pol. Wawan Setiawan, S.IK.

Beliau juga menegaskan pentingnya kerjasama dan koordinasi antara KPUD, Bawaslu, dan Polres Puncak Jaya untuk memastikan kelancaran setiap tahapan Pemilu Serentak 2024. Fokusnya adalah agar pelaksanaan Pemilu dapat berjalan dengan baik dan lancar sesuai harapan.

Sementara itu, Sekretaris KPUD Kabupaten Puncak Jaya, Martinus S. Ulukyanan, S.Sos, menyatakan kesiapan KPUD dalam melaksanakan Pemilihan Umum Serentak 2024.

Ia menegaskan komitmen untuk terus berkoordinasi dengan pihak terkait, termasuk pemerintah daerah dan kepolisian, demi kelancaran penyelenggaraan Pemilu di Kabupaten Puncak Jaya.

Pertemuan strategis ini menjadi langkah awal yang penting dalam memastikan kesiapan dan kerjasama antara lembaga terkait guna menyukseskan Pemilihan Umum Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Puncak Jaya. (\*)